



学校だより

# かけはし

第10号

宮城県立  
利府支援学校  
令和6年

12月23日 発行

## 良いお年をお迎えください

令和6年も残すところ、わずかとなりました。今年は感染症の流行がありながらも、学校行事はほぼ予定どおりに行われ、賑わいのある一年となりました。保護者の皆様には、御理解と御協力をいただき心より感謝申し上げます。来年も児童生徒にとってさらなる発展の年になるよう、教職員一同、力を合わせて参ります。引き続き、御支援賜りますようお願いいたします。

### 高等部修学旅行～2年生～

各クラスからアイディアを出し、修学旅行実行委員がまとめたスローガン「～笑顔・仲良く・協力～友情パワーで楽しい修学旅行にしよう！」の下、2年生は11月27日（水）～29日（金）、大阪・京都方面に修学旅行に行ってきました。

1日目のUSJでは、アトラクションごとに分かれたグループで楽しく活動しました。2日目は金閣寺・嵐山で、由緒あるお寺などを見学し、太秦映画村ではグループごとに分かれて見学や体験をしました。3日目の海遊館では、幻想的な館内の中、ジンベイザメなどの珍しい魚を見学しました。

事前学習では見学先の映像を見たり、体験するアトラクションについて調べたりするなど、それぞれに準備を進めてきました。クラス以外の友達と活動する機会も多く、より一層協力することの大切さを学び、また、旅行中の様々な経験から生徒一人一人が成長したように感じます。天候にも恵まれて、充実した3日間を過ごすことができました。

保護者の皆様にも準備、送迎などの御協力を頂きましてありがとうございました。



## ～小学部より～

- ・12月4日（水）青山小学校、しらかし台小学校の支援学級の皆さんと小学部の子ども達で「お楽しみ集会」を行いました。お互いに制作した作品を見合ったり、サンタさんとふれあったり、楽しい時間を過ごしました。



- ・R2年度から、新聞に掲載されていた「白菜（松島白菜の種を育てる）プロジェクト」に本校高学年が参加しています。先日、昨年度植えた白菜の苗が実り、育ててくれた明成高校の生徒さんが白菜を持って来校しました。（「東北魂 東北放送 1/26 16:00 予定」で子ども達が育てた白菜の苗が塩釜の野々島に植えられている様子が放送されるとのことでした。）小さかった苗が大きな白菜になって戻ってきて、子ども達も大喜びでした。

## ～中学部より～



「中学部作業製品販売会」たくさんお買い上げ頂きました。



総合的な学習で「消防署見学」に行きました。たくさん質問してきました。

## 1月行事予定

日	曜	行 事
1	水	元日 閉庁日 冬季休業日
2	木	閉庁日
3	金	閉庁日
4	土	閉庁日
5	日	閉庁日
6	月	
7	火	
8	水	学年・学年部集会 13:30 下校 高：通学指導～1/15
9	木	医ケア巡回指導（角田 Dr.②）
10	金	
11	土	
12	日	
13	月	成人の日
14	火	高：身体測定
15	水	中：身体測定 入学者選考準備のため 11:30 下校
16	木	高等部入学者選考日（休業日）
17	金	小：身体測定
18	土	
19	日	
20	月	中：巡回作品展（利府中～27日）
21	火	
22	水	
23	木	13:30 下校 高等部入学者選考合格発表 15:00
24	金	
25	土	
26	日	
27	月	中：巡回作品展 (しらかし台中～2/3)
28	火	小6：中学部作業見学体験
29	水	授業参観日（小・中）
30	木	授業参観日（高） 高：わーく登録説明会
31	金	児童生徒会役員選挙

閉庁日の緊急時連絡先は下記のとおりです。

《学校の緊急用電話番号》

080-7616-2053